

Wohnmöglichkeiten in Trier/*Accommodations in Trier*

(Stand August 2021)

1-) Wohnheime des Studentenwerkes der Universität Trier

(Dormitories of Student Services of the University of Trier)

Das Studentenwerk Trier betreut mehrere Wohnheime in Trier. Meistens Einzelzimmer, wenige Doubletten (möbliert, Bad, Küche, Internet). Alle Wohnanlagen liegen in Hochschulnähe oder mit guter Erreichbarkeit der Stadt Trier (max. 15 Min. mit dem Bus).

The Student Services of the University of Trier are in charge of a number of dormitories throughout the city. Mostly there are single rooms, few double apartments. All dorms are in close proximity to the university and some of them the city center (max. 15 min. by bus.)

www.studibu.de E-Mail: bude@studiewerk.de Tel: 0049 (0) 201 3550 und -3557

Private Wohnheime (Private Dormitories)

2-) Cusanushaus (privates Wohnheim) („Cusanushaus“ – Private Dormitory)

www.cusanushaus.de Ansprechpartner: Herr Dr. Klein: cusanushaus.trier@superkabel.de

Adresse: Zurmaiener Str. 96-100, 54292 Trier; Tel. +49 (0)651 435 72 04, +49 (0) 651 26483

Einzelzimmer (möbliert, excl. Internet, gemeinsame Küche, gemeinsames Bad). Die Preise liegen je nach Zimmergröße zwischen 170 € und 245 €. Das Wohnheim liegt am Moselufer, in der Nähe vom Stadtzentrum (ca. 15-20 Min. zu Fuß bis zur Porta Nigra). Die Universität erreicht man mit dem öffentlichen Verkehr (Buslinien 3/83, 13 ab Porta Nigra, Fahrtzeit ca. 15-20 Min.).

Single rooms (furnished, w/o internet, shared kitchen and shared bathroom). Depending on the size of the room, rent is between 175 € and 245 €. The dormitory is located near the riverside, close to the city center (about 15-20 min. walking distance to the Porta Nigra). The university can be reached by public transportation (bus lines 3/83, 13 from Porta Nigra, travel time about 15-20 min.).

3-) Privates Studentenwohnheim Am Weidengraben

(Private Student Dormitory „Am Weidengraben“)

“Bräuer Immobilien”

Adresse: Am Weidengraben 83; 4296 Trier; Phone: 0049 (0) 6501 – 94 59 0

Ansprechpartner: E-Mail: studentenwohnheim@braeuer-hv.de, E-Mail: Mujo.Junuzovic@trinova-gmbh.de

Einzelappartements (mit Kochnische, Dusche, WC; möbliert). Ein Appartement kostet etwa 240 €. Das Wohnheim liegt gerade gegenüber der Universität. Vor dem Eingang befindet sich die Bushaltestelle für die Linien 3/83 und 13. Fahrtzeit bis zum Stadtzentrum 15 Min.

Single rooms (furnished, including kitchenette, bathroom). A single room costs about 240 €. The dormitory is located just across from the university. Bus lines 3/83 and 133/83 and 13 stop by the house entrance and take 15 min. to the city center.

4a-) Privates Studentenwohnheim Tarforster Höhe (Trimmelter Hof)

(Private Student Dormitory „Tarforster Höhe“ Trimmelter Hof)

Adresse: Am Trimmelter Hof 95; 54296 Trier

Ansprechpartner Vorort: Herr Herbert Wedrich: herbert.wedrich@reanovo.de

Tel. +49 (0)651 17724, Mobile: 0173 366 17 94

Zentrale: Sebastian Rumpel(Abteilungsleiter Property Management)

Direkt +49 69 340011-451

Mobil +49 1522 1730355

E-Mail sebastian.rumpel@reanovo.de

Einzelappartements (mit Kochnische, Dusche, WC; möbliert, incl. Internet). Die Universität erreicht man zu Fuß in ca. 10-15 Min. Es besteht eine gute Busverbindung in die Stadt (mit den Buslinien 6/16 und 81 etwa 15-20 Min.). Ein Einzelappartement kostet 309 € und Kautions 618 Euro

Single room apartments (furnished, with kitchenette, bathroom, internet). The university is located within 10-15 min. walking distance. Convenient bus connection to the city center (bus lines 6/16 and 81 take about 15-20 min.). The rent for a single room is 309 € and deposit: 618 €

4b-) Private Wohnanlage: Robert-Schumann-Allee - Studentenappartements

(Private Dormitory „Robert-Schumann-Allee“)

Adresse: Robert-Schuman-Allee 12, 54296 Trier

Ansprechpartner Vorort: Herr Weyer Tel.: 0176 / 11 44 93 18

Ansprechpartner: Axel Keim (Property Manager)

Tel.: +49 69 340011-465, Fax: +49 69 340011-431

E-Mail: rschuman-trier@vegis-immobilien.de <https://www.immobilienscout24.de/expose/110035386>

Einzelappartements (ab 23 qm, mit Bad und Küchenzeile). Es liegt in der Nähe von der Universität (ca. 8 Min. zu Fuß), gute Busverbindung. Kosten belaufen sich auf 340 € bis 480 € (excl. Nebenkosten).

Single room apartments (starting from 23 square meters, with bathroom, kitchenette). They are located within 8 min walking distance to the university. Convenient bus connection. Rent is between 340 € and 480 € (does not include additional costs).

5-) Private Wohnanlagen Regenbogen-Viertel Laux und Partner Hausverwaltungen

(Private Apartments „Regenbogenviertel“)

Ansprechpartner: Herr Christian Propson E-Mail: info@lauxundpartner.de Telefon: 0651 - 9 18 10 0

Einzelappartements (mit Kochnische, Dusche, WC). Es liegt in der Nähe von der Universität (ca. 20 Min. zu Fuß), gute Busverbindung zur Uni und in die Stadt. Je nach Zimmergröße beläuft sich die Miete auf 280 € bis 320 € (zusätzlich Nebenkosten: 75€ bis 80€!).

Single rooms (with kitchenette, bathroom). The apartments are close to the university (about 20 min. walking distance). Convenient bus connections to the university and the city center. Rent is between 280 € and 320 €, depending on the size of the room (+ 75 € to 80 € additional costs).

6-) Private Wohnanlage Augustinus Campus

(Private Dormitory "Augustinus Campus")

Adresse: Schillerarkaden 9+13, 54329 Konz

Tel (06501) 9459-0

E-Mail: service@trinova-gmbh.de

www.trinova-gmbh.de

Einzelappartements, wenige Doppelappartements (nicht möbliert; Bad, Küche, Internet). Das Wohnheim liegt in der Nähe der Universität (10 Min. zu Fuß, 3-5 Min. mit dem Bus). Gute Busanbindung zur Universität und in die Stadt: die Linien 3/13, 83 und 6/16, 81 fahren regelmäßig und sind innerhalb weniger Minuten zu erreichen. Gute Einkaufsmöglichkeiten.

Single rooms, few double apartments (not furnished; bathroom, kitchen, internet). The dorm is located within walking distance from university (about 10 min., 3-5 min. by bus). Convenient bus connections to campus and the city center: bus stops for the lines 3/13, 83 and 6/16, 81 are close to the dorm. Excellent shopping facilities.

7-) Wohnungssuche im Internet (Apartment Hunting Online)

www.hunderttausend.de

www.wg-gesucht.de

www.immowelt.de

www.studenten-wg.de

www.studenten-wohnung.de

<https://www.facebook.com/groups/429281523825351/> (Wohnungssuche Trier – Facebookgruppe)

8-) Kurzfristige Übernachtungsmöglichkeiten (Overnight Accomodation for Short Term)

1. Jugendwohnheim im Kolpinghaus Trier (Youth Hostel „Kolpinghaus Trier“)

Kolpinghaus-- Warsberger Hof

Dietrichstr. 42, 54290 Trier

Tel. +49 (0)651 975 250

<https://www.kolpinghaus-warsberger-hof.de/de>

2. Jugendherberge Trier (Youth Hostel Trier)

An der Jugendherberge 4

54292 Trier

Tel. +49 (0)651 146 620

E-Mail: trier@diejugendherbergen.de

Web: <https://www.diejugendherbergen.de/jugendherbergen/trier/portrait/>